

## Nuevo Coworking Municipal busca potenciar la innovación de ideas en Quillota

En las dependencias del Centro Cultural Leopoldo Silva Reynoard se inauguró el nuevo Coworking Municipal, un espacio abierto y gratuito para emprendedores, gestores culturales y profesionales, donde puedan compartir ideas, colaborar en proyectos y fomentar la creación de soluciones innovadoras y sostenibles. La actividad contó con la presencia del director regional de Sercotec Joussen Matías Arteaga Palma, miembros del Concejo Municipal y autoridades locales.

Este nuevo espacio ofrece un amplio abanico de recursos y facilidades para el desarrollo de iniciativas, incluyendo sala de reuniones, áreas de trabajo compartidas, equipamiento tecnológico y servicios de asesoría, formación y networking. No obstante, lo más valioso es la oportunidad de conectar con otras mentes creativas, compartiendo sueños, desafíos y logros.

Anuncio Patrocinado





## Paga en línea:

www.muninogales.cl





Recuerda que hasta el 30 de agosto tienes plazo para pagar la segunda cuota de tu permiso de circulación 2025.

Te informamos de los horarios de atención en la Unidad de Tránsito. (Interior Edificio Municipal)

Martes 26 al viernes 29 de Agosto:

**09:00 - 13:30 horas.** 

**5** Sábado 30 de Agosto: **2** 09:00 - 13:30 horas.

También puedes realizar el trámite en www.muninogales.cl





El Coworking Municipal es el resultado del compromiso planteado por la gestión del Alcalde Oscar Calderón Sánchez, en colaboración con la Dirección de Cultura y la Unidad de Desarrollo Económico. Esta iniciativa refuerza el enfoque en el emprendimiento como motor de desarrollo económico, cultural y social en la comuna, que permita desarrollar nuevos proyectos desde la ciudadanía.

La autoridad comunal subrayó la importancia de este espacio colaborativo y creativo. "Este Coworking refleja la importancia de proporcionar un espacio para emprendedores, especialmente para aquellos que no tienen la posibilidad de contar con un lugar de reunión o capacitación. Dos años después de asumir la alcaldía, estamos creando este espacio en colaboración entre la Unidad de Desarrollo Local y la Unidad de Cultura, con el propósito de fomentar encuentros creativos".



Esta innovadora iniciativa, nace con una visión clara, ser un hub de innovación, colaboración y creatividad para profesionales y emprendedores del sector productivo y cultural. Con una inversión de 7 millones y medio de pesos, este ambiente moderno y cómodo está diseñado para facilitar el desarrollo de ideas y proyectos.

Margarita Alfaro, presidenta de AGEM Asociación Gremial de Mujeres Emprendedoras, expresó su gratitud por la creación de este coworking municipal. "Lo encuentro fabuloso.



## Nuevo Coworking Municipal busca potenciar la innovación de ideas en Quillota

Tener un espacio físico para el mundo emprendedor es muy importante. Muchas veces en mis primeros años, cuando tenía una reunión importante, me enfrentaba a la dificultad de no tener un lugar adecuado. Aquí podemos recibir a clientes, proveedores, interactuar con otros emprendedores y mucho más".

El concepto de coworking se basa en valores fundamentales como la cooperación, la confianza y la construcción de comunidad. Este modelo de trabajo impulsa el intercambio de conocimientos, el aprendizaje continuo y el apoyo mutuo, no solo propicia la creatividad y la productividad, sino que también brinda un entorno propicio para el bienestar de quienes lo utilizan.

El Coworking Municipal está abierto a toda la comunidad independiente de lugar de residencia. Los horarios de atención son de lunes a viernes de 10:00 a 14:00 horas y 15:00 a 19:00 horas. Para agendar un espacio deben escribir al siguiente correo coworking@quillota.cl, informando nombre de la organización o persona a cargo, horario o número de horas que ocupará. También se puede solicitar un espacio a través del teléfono 44-3562384, se debe marcar de manera directa desde el celular, sin el prefijo 33-2.









y tú, ¿qué opinas?